

ハロパト通信



ハロパト天理が第3回地域部会を開催しました

令和6年3月28日(木) 場所：天理市役所

今回、『ハロパト天理応援団』が認定されました。この1年間メンターは、少しの時間をみつけては、一軒一軒商店などを歩き、「あ！ハロパトさん！」と声をかけていただくようになりました。その内60を超える企業・団体・法人・商店が応援団の申請をして下さり、当日、並河市長より直々に認定証を受け取られ、私達メンターも身が引き締まる思いです。

また、天理メンター2期生7名へ認定証も授与されました。今後、私たちハロパトメンターと応援団の皆様が、ともに地域部会をどのように活用していくのがいいのか？その役割についてなど関連な意見も交わされました。

「ハロパトって結婚応援だけかと思ったら違った」「人口減少が、毎年1つの県が消滅するような規模感だったんですね」などの声をお聞きしました。もっとも多くいただいた感想が「皆さんの熱気がすごい！」でした。天理市を大切に思うみんなが繋がり、どんな天理モデルが育つことができるのか？ハロパト天理からもう目が離せません。

(天理ハロパトメンター 日野のぶ)

本号の内容

ハロパト天理が
第3回地域部会を
開催しました

ハロパトSANGOが
メンター認定式を
開催しました

タイムトラベルシティ・
ハロパト天理DE婚活
第1弾開催

第1回奈良県
結婚応援ボランティア
合同研修会開催

お問い合わせ



ハロパトSANGOがメンター認定式を開催しました

令和6年3月22日(金) 場所：三郷町役場

前日の21日からメンターと三郷町職員の皆様と会場設営も行いました。

何より大きな成長を感じられたのはメンターの皆様による活動報告。当日都合が合わず参加できなかった大西メンターはビデオレター形式で登場。メンターみんなで楽しく和気あいあいと一年を振り返りました。当日は木谷慎一郎新町長より認定証の授与もありましたが、認定式の冒頭で新しい町長からハロパトメンターへの激励をいただき新たに気持ちの引き締まる思いでした。

木谷町長は3月6日の町議会でされた就任のあいさつの中で「出生率の向上には婚姻率の向上も重要です。結婚を望む人にはその一助、後押しとなるよう三郷ベリーマッチング事業をはじめとした出逢いの機会の創出、そして三郷町で結婚生活をしてみたいと思っただけのような生活環境の整備など結婚に対する支援政策をしていきたい」とお話されました。

私たちハロパトSANGOメンターの活躍が大いに必要ですね。頑張ってください。



ハローパートナーシップ公式サイトはこちら



ハローパートナーシップ事務局

TEL：080-4881-6291 mail：info@jmeca.info

<https://hello-partnership.org/>

